
Ce qui me rend

vraiment heureuse,

c’est ma foi en

l’humanité... cette

humanité qui se

réveille parfois dans

des actes anodins de

générosité et d'amour.

Laurence 43 ans Carvin
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